



Iniciar sesión

¡Regístrate!

# ElReferente

Diario independiente líder en información para jóvenes

Jueves, 26 de Abril de 2012 - 13:29 PM



PORTADA ACTUALIDAD TENDENCIAS EDUCACIÓN OCIO CULTURA BLOGS EL REFERENTE TV Buscar



Actualidad. Estudio

## Nacer en invierno es de locos



Nacer en invierno aumenta las posibilidades de sufrir esquizofrenia.

TENDENCIAS21 - 25-04-2012

Me gusta

Compartir

0



Las personas nacidas durante la **posguerra y durante los meses de invierno** tienen más posibilidades de desarrollar **esquizofrenia** en el comienzo de la edad adulta. Esto es lo que ha revelado un estudio realizado por científicos de la **Universidad de Granada**. Esta relación causa-efecto podría tener su origen en complicaciones durante el embarazo o en el déficit de **vitamina D**, ya que en invierno hay menos exposición a la luz solar y, por tanto, menos producción de esta vitamina.

Las personas nacidas durante la posguerra (considerada hasta el **año 1959**) y durante los meses de invierno (**enero, febrero y marzo**) tienen más posibilidades de desarrollar esquizofrenia en el comienzo de la edad adulta, según publica **Tendencias 21**.

El riesgo de **padecer esta enfermedad mental** está relacionado con el **déficit de vitamina D**, que en parte podría explicar la asociación observada entre nacer en invierno (estación con menos exposición a la luz solar y, por tanto, menor producción de vitamina D) y el mayor riesgo de esquizofrenia; y también la mayor **prevalencia de esquizofrenia detectada en países más al norte**, donde hay menos luz solar.

### PARA AMBOS SEXOS

Éstos son algunos de los resultados de un artículo publicado en la revista '**Progress in Neuro-Psychopharmacology & Biological Psychiatry**' por científicos de la **Universidad de Granada** sobre datos de personas que requirieron hospitalización psiquiátrica entre 1998 y 2006. El estudio confirma que entre quienes padecen esquizofrenia hay una elevada proporción de nacidos en invierno, especialmente en el mes de enero, comparada con la proporción en los otros meses del año.

El estudio mostró que la diferencia del exceso de nacimientos en invierno entre **hombres y mujeres con esquizofrenia fue similar** (aunque en mujeres la proporción observada no fue significativamente superior a la esperada debido al pequeño tamaño muestral). **Estudios previos han demostrado** que los varones con esquizofrenia nacidos en invierno tienen un comienzo más temprano de la enfermedad, presentan menos antecedentes familiares y nacen con más frecuencia en zonas urbanas.

AHORA EN PORTADA

Actualidad



**Los 'indignados', preparados para volver a las calles**

Los 'indignados' vuelven a incitar a la protesta ciudadana.

Actualidad



**Las Comunidades Autónomas esquivan los recortes**

Las Autonomías son reacias a aplicar los ajustes educativos y sanitarios.

Actualidad



**"Las irregularidades están institucionalizadas, son ya algo natural"**

La SGAE enfrenta una polémica elecciones para renovar su cúpula.

LO + LEIDO

LO + COMPARTIDO

LO + COMENTADO

- 01 **Comienza el 'copago' sanitario**
- 02 **"Es escandaloso que se despilfarran en tortura"**
- 03 **Alerta naranja en el norte por una potente**
- 04 **Mónica Naranjo formará parte del jurado de 'El**
- 05 **"En cualquier casino conocen a Los Pelayo"**
- 06 **Científicos españoles ponen en jaque al VIH**
- 07 **Sabotajes frente al 'tarifazo'**
- 08 **Google lanza 'Drive'**
- 09 **Los sindicatos: últimas opciones contra la**
- 10 **¿Menos de 6? No hay beca**

Me gusta

Compartir

0

